
Pièces 5 Pièces

Superficie 175 m²

Référence 3313

Prix 859 000 €

Mons
Maison à vendre (83440)
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C'est  dans  un  endroit  idyllique  que  se  trouve  ce  beau  mas,  dont  la  construction

originale  a  été  bâtie  en  1885.La  maison  dispose  d'un  grand  espace  cuisine  qui

s'ouvre sur une terrasse. Quelques marches plus bas se trouve un salon, chauffé

par  un  poêle  à  bois.  À  côté  un  deuxième  salon,  avec  de  beaux  murs  en  pierre

naturelle; c'était l'ancienne écurie. Il y a un hall d'entrée spacieux, maintenant utilisé

comme espace bureau. De plus, une magnifique véranda donnant sur le jardin. A

l'étage vous découvrirez trois chambres spacieuses, chacune avec sa propre salle

de bain. Une des 3 chambres dispose ...

This  beautiful  farmhouse,  originally  built  in  1885,  is  set  in  an  idyllic  location.The

house has a large kitchen area that opens onto a terrace. A few steps further down

is  a  living  room,  heated  by  a  wood-burning  stove.  Next  door  is  a  second  sitting

room,  with  beautiful  natural  stone  walls;  this  was  the  former  stable.  There  is  a

spacious  entrance  hall,  now  used  as  office  space.  There  is  also  a  magnificent

veranda overlooking the garden. Upstairs are three spacious bedrooms, each with

its own bathroom. One of the 3 bedrooms has a door opening onto the garden and

a private terrace. Under the ...

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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